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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 22 maggio 2023 ore 20.45 
Sala Grande – Via Iseo 18 
ELENCO ISCRITTI 

 

PRESENZA N. NOME ENTE REFERENTE 

 1 ASD S.FRUTTUOSO CALCIO Martinelli Paolo 

 2 ASS.CENTRO POLISPORTIVO S.FRUTTUOSO Beretta Giuseppe 

 3 ASSOCIAZIONE CULTURALE S.FRUTTUOSO Arosio Enrico Massimo 

 4 CIRCOLO LEGAMBIENTE MONZA Majoli Giorgio 

 5 COMITATO ARIA PULITA MONZA Nasca Cruciano 

 6 COMITATO SAN FRUTTUOSO BENE COMUNE Mantica Mauro 

 7 COMITATO VIALE LOMBARDIA 246 Mauri Fabrizio 

 8 COOP.EDIFICATRICE E DI CONSUMO 
S.FRUTTUOSO Ripamonti Gianluigi 

 9 GRUPPO DI CAMMINO S.FRUTTUOSO Mauri Stefano 

 10 CITTADINO ATTIVO Accattato Andrea 

 11 Cittadino attivo Albanese Elena 

 12 Cittadino attivo Artesani Maria Grazia 

 13 Cittadino attivo Borgamaneri Massimo 

 14 Cittadino attivo Borgomaneri Petra Cecilia 

 15 Cittadino attivo Bracesco Bruno Piero 
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 16 Cittadino attivo Bressan Edoardo 

 17 Cittadino attivo Camizzi Vincenzo 

 18 Cittadino attivo Cecchi Fabio 

 19 Cittadino attivo Colombo Daniela 

 20 Cittadino attivo Colombo Patrizia 

 21 Cittadino attivo D'Agati Lucrezia 

 22 Cittadino attivo Dalla Mura Fiorenza 

 23 Cittadino attivo Elia Carmela 

 24 Cittadino attivo Ferrati Danilo Antonio 

 25 Cittadino attivo Fiorillo Antonio 

 26 Cittadino attivo Fraceti Marco 

 27 Cittadino attivo Lauriello Goffredo 

 28 Cittadino attivo Mantica Mauro 

 29 Cittadino attivo Massaro Umberto 

 30 Cittadino attivo Mauri Stefano 

 31 Cittadino attivo Monetti Marisa 

 32 Cittadino attivo Morena Chiara 

 33 Cittadino attivo Orofino Rosina 
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 34 Cittadino attivo Ottino Paola 

 35 Cittadino attivo Pelosi Alice 

 36 Cittadino attivo Perego Giuseppina Simona 

 37 Cittadino attivo Pizzo Greco Melissa Rosaria 
Isabella 

 38 Cittadino attivo Quattrone Emanuele 

 39 Cittadino attivo Salvioli Cecilia 

 40 Cittadino attivo Terzaghi Sergio Antonio 

 41 Cittadino attivo Vallone Giuseppe 

 42 Cittadino attivo Valtorta Rossana 

 43 Cittadino attivo Vinciguerra Carmelo Terenzio 
Ivan 

 

INCONTRO N° 79 

Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Vice-coordinatori: Ferrati Danilo e Orofino Rosina 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 

ODG: 

 1. Riflessioni post-festa e aggiornamento conti tesoreria (Daniela) 
 2. Relazione su incontro con assessora Fumagalli: tavolo Boscherona (Danilo) 
 3. Relazione su tavolo C10 e assessora Fumagalli su revisione regolamento 
 4. Aggiornamenti interlocuzioni con assessori (se presenti) (Alice) 
 5. Aggiornamento incontro con Cooperativa SMAC (Alice) 
 6. Riflessioni post-biciclettata 3 quartieri 
 7. Preparazione alle osservazioni variante PGT (Mauro, Giorgio, Maria Grazia) 
 8. Piano d'azione Via Valosa (Marco) 
 9. Decisioni operative su prossima festa di quartiere (Alice) 
10. Varie ed eventuali 

ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI () N.23/ ASSENTI N.20 
Uditori presenti: 2



 

4 
 

La Coordinatrice di Consulta comunica che si è valutato di modificare in parte l’OdG in 
quanto la “Preparazione alle osservazioni variante PGT” richiede tempo, quindi si 
ipotizza di fissare un nuovo incontro a breve da dedicare completamente a questo 
punto. 
Inoltre viene inserito come primo punto la presentazione dell’Associazione Libera. 
 
 
1. Presentazione Associazione Libera 
 
Il sig. Valerio D’Ippolito presenta l’Associazione Libera che ha come obiettivo quello di 
diffondere la cultura antimafia. 
Informa che Libera sta lavorando su un progetto che sceglie la figura di Lea Garofalo 
come strumento per valorizzare il territorio. 
L’obiettivo è quello di utilizzare uno dei beni confiscati alle mafie e destinati al Comune 
per realizzare un progetto sociale di educazione alla legalità e all’inclusione, creando 
anche un percorso con delle targhe che ricordino le molte figure femminili che si sono 
ribellate alle mafie. L’obiettivo è costruire e rendere fruibile un centro per la cultura 
della legalità dove possano accedere tutte le scuole della Brianza. 
 
 
2. Riflessioni post-festa e aggiornamento conti tesoreria 
3. Decisioni operative su prossima festa di quartiere 
 
La festa di quartiere è stata molto positiva e la referente del gruppo di lavoro elenca gli 
aspetti che sono da considerarsi punti di forza: 
- l'aver costruito l'intero evento su un tema di grande rilevanza; 
- l'aver coinvolto le scuole di tre ordini; 
- l'aver realizzato molti eventi distribuiti in più giorni; 
- l'aver coinvolto molte realtà del quartiere, ricevendone entusiasmo e collaborazione; 
- per la realizzazione del murale è stato importante il contributo del colorificio; 
- la costituzione di un gruppo di lavoro è stata una scelta vincente e proficua; 

Unica criticità individuata è l’aver concluso tutto il sabato, giornata che non ha 
permesso la partecipazione di chi ha un’attività commerciale. 
 
La rendicontazione dei fondi raccolti con l’autotassazione si è chiusa in attivo e tutte le 
spese sono state registrate. I fondi restano depositati presso la tesoriera. 
 
Si manifesta la soddisfazione di aver realizzato tutto in autonomia. 
Emerge il desiderio di lasciare a disposizione di tutti i cittadini la memoria visiva degli 
eventi promossi dalla Consulta. Si suggerisce la possibilità di abbellire lo spazio 
polifunzionale di via Tazzoli con elaborati e foto di quanto realizzato. 
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La referente del gruppo di lavoro sottolinea la costante e pronta disponibilità di 
collaborazione da parte della Responsabile della Partecipazione e della Coordinatrice 
del Centro Civico. 
 
La verifica di questo evento suggerisce, per la prossima festa di quartiere, di puntare ad 
una settimana di eventi che abbiano luogo nel periodo immediatamente successivo 
all’inizio delle scuole. Si ipotizza quindi la settimana che va dal 18 al 24 settembre. 
Per poter organizzare adeguatamente l’evento è importante che il gruppo di lavoro si 
costituisca quanto prima per cercare anche di presentare la richiesta di contributo al 
Comune. 
Pertanto è necessario individuare, appena possibile, un tema ed il capofila. 
 
 
4. Riflessioni post-biciclettata 3 quartieri 
 
Considerando il meteo avverso, la biciclettata è comunque andata bene, anche se hanno 
partecipato solo tre membri della Consulta. 
 
 
5. Aggiornamenti interlocuzioni con assessori 
 
La Coordinatrice di Consulta non ha ancora sollecitato le risposte agli Assessori 
interpellati e provvederà a farlo subito dopo l’incontro. 
Un membro della Consulta si è fatto carico di eseguire l’accesso agli atti che era stato 
richiesto rispetto alla gestione dell’appalto della struttura di via Tazzoli 29. 
È stata raccolta tutta la documentazione messa a disposizione e dall’analisi di questi 
documenti emerge una situazione per cui sono decaduti i requisiti che permetterebbero 
a Monza2000 di mantenere la gestione del pensionato. 
Si intende quindi procedere per chiedere la chiusura del rapporto con Monza2000 e 
l’emissione di un bando per la gestione del bene pubblico. 
 
 
6. Aggiornamento incontro con Cooperativa SMAC 
 
La Coordinatrice e la vice hanno incontrato la sig.ra Pivetti non tanto per ottenere 
risposte specifiche, ma quanto per presentare il lavoro della Consulta e chiedere in 
modo informale alcune delucidazioni, oltre ad effettuare un semplice sopralluogo dei 
locali interessati dalle interpellanze agli Assessori. 
È stato riferito che la Coop. Mac ha rilevato gli spazi del ristorante e della biblioteca, 
che erano in gestione a Monza2000, ma lo spazio della biblioteca viene concesso a titolo 
gratuito in quanto non è previsto che possa essere affittato. 
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Una precisazione che è stata fatta è che tutti gli spazi che hanno rilevato sono a 
disposizione del pubblico, pertanto si può accedere ed usufruire dello spazio del 
ristorante senza necessariamente fruire della ristorazione. 
Il breve sopralluogo effettuato nella sala della biblioteca ha evidenziato che buona parte 
dei testi presenti risultano estremamente obsoleti e l’impegno di spesa per mettere a 
norma il locale potrebbe risultare eccessivo rispetto all’idea della realizzazione di una 
biblioteca, valutazione diversa se si pensa a un'area studio e di socialità. 
Viene sollevata la questione del giardino di via Tazzoli: non è chiaro con quale diritto sia 
stato eliminato parte del prato, coperto con ghiaia, per realizzare un parcheggio in 
mezzo alle piante del giardino. Si procederà subito con una richiesta di chiarimenti ai 
responsabili del bene pubblico ed ai relativi Assessori. 
 
Si decide di fissare per lunedì 29/05 un tavolo di confronto sui temi specifici del PGT e 
della gestione del Centro in via Tazzoli. 
 
 
7. Relazione su incontro con assessora Fumagalli: tavolo Boscherona 
 
Il vice coordinatore della Consulta ha partecipato a questo tavolo a cui erano presenti 
anche un rappresentante della Consulta S. Biagio-Cazzaniga, uno della Consulta di 
Triante e uno del Controllo di Vicinato. 
L’incontro è stato sollecitato proprio dal Controllo di Vicinato e dalla Consulta S. Biagio-
Cazzaniga subito dopo il ponte del 25/04 – 01/05 u.s. che ha visto un afflusso 
spropositato nell’area di comitive che si sono riunite per fare grigliate, con conseguente 
saturazione della zona di automobili. 
In sintesi l’Assessora, anche sulla scorta di vari episodi del passato, ha dichiarato: 
1. il Comune intende mantenere e garantire l’utilizzo pubblico di quest’area; 
2. intende riportarla all’uso originale di giardino pubblico, con conseguente rimozione 
delle postazioni griglia, ripristino del bar e di giochi e panchine e divieto di accesso con 
le auto. 
Per non trascurare il bisogno di alcune comunità di avere a disposizione spazi per le 
grigliate, è allo studio un piano per individuare alcune aree sul territorio da dedicare a 
questo uso specifico, in completa sicurezza. 
Viene evidenziato il fatto che una città come Monza non abbia, ancora, un’area da poter 
destinare ad eventi gestiti dalle varie associazioni e gruppi del territorio. 
 
 
8. Relazione su tavolo C10 e assessora Fumagalli su revisione regolamento 
 
Al primo incontro del tavolo ha prevalso, come nel precedente incontro propedeutico, 
un approccio tendenzialmente indirizzato più ad una semplificazione di proposta degli 
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eventi più che ad una revisione del regolamento, senza affrontare temi più significativi, 
come il ruolo e le modalità di partecipazione delle Consulte nell’amministrazione della 
città. 
Dato che questo tipo di approccio non è condiviso da tutte le consulte, è stato 
programmato per martedì 23 un incontro delle Consulte che si dichiarano ancora 
interessate a lavorare sugli aspetti importanti da proporre al tavolo con l’Assessora per 
portare avanti i princìpi promossi nel documento presentato nel 2021 e firmato da otto 
Consulte. 
Viene sottolineato che questo gruppo di lavoro è stato convocato dall’Assessora per 
analizzare e riscrivere i punti che si vorrebbe modificare dell’attuale regolamento in 
modo da stilare un nuovo documento da sottoporre all’approvazione del Consiglio 
Comunale. 
 
 
9. Piano d'azione Via Valosa di sotto 
 
Si propone di inviare al Comune una richiesta per adibire l’area in oggetto a giardino 
pubblico, quindi con installazione di illuminazione, giochi per bambini e panchine, con la 
speranza di rivalutare quest’area, ora vandalizzata. 
 
 
La coordinatrice del Centro Civico 
Iris Terzi 


